
令和４年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

概要 

日 時 令和４年７月 15日（金）午後 7時～8時 30分 

会 場 藤井寺工科高等学校 同窓会館 2F会議室 

出席者 （委  員）新﨑委員、井関委員、佐藤委員、重尾委員、古川委員、富委員 

  （事務局）准校長、教頭、首席、主査、教務部長、生徒指導部長、保健部長 

CADものづくり系列長 

 

配布資料 

・令和４年度 学校運営協議会 次第および資料１～３ 

・学校運営協議会 実施要項 

・学校運営協議会 委員名簿 

 

内容 

１．開会挨拶（准校長より） 

 

２．議長選出 

・（会  長）新﨑委員  

（副会長）井関委員 

 

３．報告 

各分掌より 

・教務部   生徒在籍数、今年度の取組み及び来年度以降に向けた取組み。 

・生徒指導部 車両関係の取組み、生徒会活動報告、部活動について 

・保健部   検診の取組み、防災訓練について、新型コロナウイルス感染対策 

・進路指導部 昨年度の報告、今年度の取組み、今後の予定 

・人権教育推進委員会 教職員および生徒向け人権教育について、今年度の取組み 

・広報情報委員会 HP運営について、連絡網の維持管理、GIGAスクール構想について 

 

各学年より 

・在籍数、昨年度との比較、学年の取組み、校外学習、修学旅行などについて 

 

各系列より 

・教養系列および生活科学系列：新学習指導要領への対応 

・CADものづくり系列：授業、農園、資格取得などについて 

・自動車系列：一種養成施設の修了者および三級自動車整備士の合格者数の推移に

ついて 

 



４．学校経営計画および学校評価について 

・本年度の取り組み内容及び自己評価、授業アンケートの活用、登下校、休憩時の

生徒見守り、外部支援機関との連携、働き方改革、教職員の更なる資質向上など 

 

５．令和５年度使用予定教科書選定について 

・来年度、変更予定の教科書報告 

 

６．その他 

・生徒秋季発表大会のパンフレット表紙に本校の生徒作品が選出 

 

７．協議 

   ◎重尾委員より 

    ・農園実習は何か工業的（産業的）な事を学ぶための時間ですか？ 

⇒産業としての農業は工科高校では授業が出来ない決まりがあります。産業的

な機器を取り入れた栽培ではなく、手作業による農作（ものづくり）体験を

主としています。 

 

◎新﨑委員より 

・生徒数が減少している要因はわかりますか？ 

 ⇒地域全体の子どもが少なくなってきている事が主な要因であると思います。 

 ⇒減少傾向ではありますが、本校は府内定時制の中では規模が大きい学校です。 

・SSW SCの活用事例が今回は記載されていませんが、意図はありますか？ 

 ⇒今回は予め担当者の不在がわかっていたため、記載しておりません。 

・相談室の相談件数、約 40件は SCによる対応件数ですか？ 

 ⇒保健部による教員での相談対応件数です。 

 

◎井関委員より 

・保健部報告の防災訓練、柏原羽曳野藤井寺消防本部との連携は今年が初めての

試みですか？ 

 ⇒以前は実施していましたが、一昨年度よりコロナの影響により連携での訓練

を行う事が出来ませんでした。 

 

◎佐藤委員より 

・生徒数の減少を逆手にとった生徒に寄り添う学校経営や観点別学習状況の評価

導入による学校の進化を楽しみにしています。 

 

◎古川委員より 

・GIGAスクール構想についてどのような取り組みをされていますか？ 

 ⇒ChromeBookを用いた授業が出来るように環境を構築しています。 



・リモートによる授業がメインですか？ 

 ⇒リモートも可能ですが、現在は学校内での使用がメインとなっています。 

 

◎富委員より 

・秋季発表大会のポスター選出は生徒本人にとって自信になったと思います。 

・修学旅行に行ってほしいと思っていますが、新型コロナウイルスが再び流行の

兆しを見せているので、感染が拡大しない様に持ちこたえてほしいです。 

 

８．閉会の挨拶（准校長より） 


